



ふるさと黒木

八女市立黒木小学校

文責 校長 古庄マキ子

令和6年 9月 2日

【重点目標】「自分の考えをもち、友達となかよく生活する子どもの育成」

前期後半が始まりました

前期後半がスタートしてすぐに台風10号による2日間の臨時休校となりました。ご家庭の方は大丈夫でしたか？ 学校は大きな被害等もなく良かったです。

26日は、子どもたちが夏休みにつくった作品や自由研究をもって元気に登校しました。「おはようございます。夏休みの宿題は早く終わらせました!」「〇〇したことが楽しかったです。」と話しかけてきました。また「うちの人といっしょにつくりました」とうれしそうに作品を見せてくれる子もいました。校内に、各学年の自由研究や工作を展示しています。内容や書き表し方に工夫が見られる自由研究、工夫をこらしたすばらしい作品など、今年も力作揃いです。作品展を明日9月3日の午前中まで延期しましたので、ぜひ見にいらしてください。

27日の全校朝会では、大きなけがや事故がなくて良かったこと、5・6年生は夏休みにサマースクールに参加しがんばったこと、8月末には朝早くから保護者の方に学校の内外をきれいにさせていただいたので、気持ちよくスタートできたことなどを話しました。担当からは、9月のめあてについての話をしました。生活のめあては、「あいさつをしよう」です。あいさつは、将来的にも必ず身につけておきたい生活習慣の一つです。学校では、「さかせよう! あいさつの花」の取り組みを行います。模造紙に、あいさつができればコスモスの花をはっていきます。たくさんのおいさつの花がさくといいなと思います。ご家庭においても、子どもたちへのあいさつのよびかけをどうぞよろしくお願い申し上げます。



PTA愛校作業 ありがとうございます

8月24日(土)の愛校作業の時に、教室・廊下の窓拭き、体育館の床のモップがけ、運動場や中庭の雑草刈り、樹木の枝切りなどしていただき、校舎の内外がとてもきれいになりました。早朝より暑い中、大変だったと思います。気持ちよく前期後半を迎えることができました。PTA役員、総務委員会、保健安全委員会、1年生6年生の保護者の皆様、ありがとうございました。

Summer School



7月23日、24日は20名以上の高校生のボランティアにきてもらってサマースクールをしました。子どもたちは「勉強がわかって楽しかった。」「やさしく教えてもらってうれしかった。」と感想を発表しました。

